



Les sixièmes sur la piste des cyclos au musée Henri Barré

publié le 29/11/2017

Descriptif :

Voici un film souvenir des meilleurs moments des sixièmes lors de la visite de l'exposition Tous à vélo au musée Henri Barré de Thouars guidée par Noëlla et Sabine du service Patrimoine, et de la réalisation d'affiches publicitaires et de mini vélos en fil de fer dans l'atelier. Ces productions seront bientôt exposées dans le collège ! De bons moments agréables et instructifs ;)

[Voir le film en cliquant ici !](#)

Voici un film souvenir des meilleurs moments des sixièmes lors de la visite de l'exposition Tous à vélo au musée Henri Barré de Thouars guidée par Noëlla et Sabine du service Patrimoine, et de la réalisation d'affiches publicitaires et de mini vélos en fil de fer dans l'atelier. Ces productions seront bientôt exposées dans le collège ! De bons moments agréables et instructifs ;)

[Voir le film en cliquant ici !](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.